
 FrageErledigt

Beitrag von „derHackfan“ vom 20. Januar 2017, 08:00

Wenn die GT 710 eine Kepler Karte ist und die GT 610 eine Fermi Karte ist, dann ist die Frage
nach dem Inject Nvidia berechtigt.
Mal ist die Rede von einem GK108 Chip, dann wieder GK208 und die GT610 ist eine Fermi
GF119, wer soll da noch durchsteigen?
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